

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?  
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

Las consecuencias principales las experimentan las mascotas, que pueden sufrir hambre, enfermedades, etc. Las personas también sufren consecuencias ya que por este motivo hay una mayor cantidad de animales en situación de calle, que en algunos casos pueden ser agresivos o transmitir enfermedades. Sí, se puede actuar sobre las consecuencias.

1. PROBLEMA ELEGIDO:

**Abandono de mascotas.**

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?  
¿POR QUÉ SE PRODUCE?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

Generalmente se produce por dueños irresponsables. Pero también puede darse cuando una persona no puede hacerse cargo de su mascota por tiempo indeterminado, ya sea por enfermedad, problemas económicos, etc. Esto tiene solución.



4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

Hay varias ONGs y grupos de personas que trabajan para encontrarles un hogar a estos animales.

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?  
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

Afecta a una gran cantidad de mascotas que son abandonadas por sus dueños o nacen en situación de calle.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

Se da en todo el mundo. Es una problemática a nivel global.